



Neueste Nachrichten

Ausgabe: August

Sonderausgabe

03.08.2018

Der Internettreff macht Sommerpause.

Parallel mit den Schulferien macht auch der Internettreff Ferien.

Hauzenberg.



Mit von der Partie waren bei der Wanderung Annemarie Kasberger (vorne, v.l.), Monika Fisch, Franz Somnier, Helga Fischer, Hilda Lenz, Eduard Dorschner sowie (hinten, v.l.) Heinz Küblböck, Alois Pisl, Anita Waldbauer, Martha Waldbauer, Eva Schätzl, Monika Schrneizl, Konrad Krügl und Peter Penschuk.

Parallel mit den Schulferien macht auch der Internettreff Ferien.

Franz Sommer und Helga Fischer führen seit Jahren die Senioren aus Hauzenberg und Umgebung durch die Computerwelt. Der regelmäßige Treff beweist, dass man am Computer nie auslernt.

Rückblick auf Erlerntes:

Folgende Themen wurden im letzten Jahr geübt.

Das Anfertigen von Etiketten, das Anlegen einer Excel-Datei, Ordnung halten in Dateien und Ordern sowie das Erstellen von Glückwunschkarten und vieles mehr. Bei zwölf Teilnehmern sind Wiederholungen unumgänglich, was für das Team kein Problem ist.

So kommt es auch vor, dass einige Teilnehmer ihr Wissen in der Gruppe weitergeben, denn Fairness und Kameradschaft

werden großgeschrieben. Für das unentgeltliche Engagement der beiden Leiter bedankten sich Annemarie Kasberger und Monika Schmeizl im Namen der Gruppe mit einer kleinen Anerkennung.

So ging der Abschlussfeier auf Gut Lichtenau eine kleine Wanderung voraus, die mit einer Brotzeit und einem Gruppenfoto beendet wurde.

Alle freuen sich auf weitere Treffen und schätzen, dass vom Seniorenbeirat die Räumlichkeit in der VHS zur Verfügung gestellt wird.



Bericht u. Foto Annemarie Kasberger.